

hari ini

Apel Gelar Pasukan Ops Mantap Praja Lodaya 2024: Polres Sukabumi Siap Amankan Pilkada Serentak

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Aug 20, 2024 - 10:53



Apel Gelar Pasukan Ops Mantap Praja Lodaya 2024: Polres Sukabumi Siap Amankan Pilkada Serentak

Sukabumi – Dalam rangka persiapan menghadapi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Polres Sukabumi menggelar Apel Gelar Pasukan Ops

Mantap Praja Lodaya 2024. Bertempat di Lapangan Cangehgar, Jalan Ahmad Yani, Desa Citepus, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, Selasa (20/08).

Kegiatan apel ini dipimpin langsung oleh Kapolres Sukabumi AKBP Dr. H. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., dan dihadiri oleh berbagai tokoh penting dari unsur TNI, pemerintah daerah, serta instansi terkait lainnya. Hadir dalam apel tersebut antara lain Letkol Kav Andhi Ardana Valerianda dari Kodim 0622, Boyke Martadinata mewakili Bupati Sukabumi, serta perwakilan dari berbagai satuan dan lembaga seperti Yonarmed 13/Nanggala, Sat Brimob Polda Jabar, dan Basarnas Kab. Sukabumi.

Peserta apel terdiri dari berbagai elemen dengan kekuatan lengkap, termasuk personil dari Sub Denpom, Kodim 0622, Yonarmed 13/Nanggala, serta personil Polri dari berbagai satuan. Apel ini dimulai dengan penghormatan pasukan, laporan komandan apel, penyematan pita operasi, amanat pimpinan apel, dan dilanjutkan dengan pengecekan pasukan serta foto bersama.

"Apel gelar pasukan ini merupakan langkah penting untuk memastikan kesiapan seluruh personel dan sarana prasarana Polri beserta unsur terkait sebelum diterjunkan ke lapangan. Kami berharap semua perencanaan yang telah disiapkan dapat berjalan dengan optimal, guna mensukseskan pelaksanaan Pilkada yang aman dan tertib," Jelas Samian.

Samian juga mengingatkan pentingnya sinergi antara KPU, Bawaslu, TNI, Polri, pemerintah daerah, serta elemen masyarakat lainnya. Dengan pendekatan preemtif dan preventif, diharapkan seluruh tahapan Pilkada dapat berjalan aman dan damai.

"Polri bersama Stakeholder terkait siap mengamankan, melancarkan dan mensukseskan Pilkada serentak 2024 wilayah Kabupaten Sukabumi yang aman dan damai," jelas Kapolres Sukabumi.